



# El Sol de Mazatlán

MAZATLÁN, SINALOA | VIERNES 12 DE ABRIL DE 2019 | AÑO XIV | NO. 5,096 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIONAL

\$10.00

## EGRESADOS

### Batallan para conseguir empleo

Sólo el 30 por ciento de los estudiantes que terminan la universidad consigue trabajo después de un año, informó el coordinador de Vinculación y Relaciones Internacionales, Iván Tostado, quien refirió que otro problema es que las carreras ofertadas en la UAS son más demandadas en otros estados

Pág. 19

## SINALOA

### DIPUTADOS INFANTILES ALZAN LA VOZ POR TODOS

Están en contra del bullying por obesidad, demandan a padres poner límites y piden mayor seguridad

Pág. 11



/CESAR VICUNA

## NACIONAL

### SAT perdona a Pumas, Atlas, Gallos y Rayados

Entre las condonaciones de 2016 a 2018 hay más de 223 mdp a equipos y fundaciones, como la del futbolista Rafael Márquez

Pág. 13



BUSQUE EL ESTO, EL MEJOR SUPLEMENTO DEPORTIVO DENTRO DE EL SOL DE MAZATLÁN



4 30109176420 4

### Llegan primeros turistas

En equipo, esta familia construye un castillo de arena en una de las playas mazatlencas, las cuales se ven más visitadas conforme se acerca el periodo vacacional de Semana Santa. Autoridades y empresarios hoteleros prevén lleno total en los días santos.

/ ROLANDO SALAZAR



## MIL MOTOS AL PARQUE VEHICULAR CADA MES

# Hay educación vial, pero falta respeto: Eddy Hernández

REDACCIÓN

### Nueva Ley de Movilidad Sustentable incluirá multas de 2 mil 600 pesos a quienes usen celular mientras conducen, advierte SSPyTM

Una de las principales causas de accidentes en la ciudad es el uso del celular cuando se conduce, por tal motivo la nueva Ley de Movilidad Sustentable, incluye multas

de hasta 2 mil 600 pesos por esta conducta, informó Eddy Hernández, coordinador de Educación Vial de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, al

destacar que en el puerto sí hay educación vial, pero falta respeto a los señalamientos.

En entrevista para El Sol de Mazatlán Informa, con motivo de la 35 Semana Nacional de Educación Vial, el funcionario dijo que otro problema es el aumento de motociclistas, ya que al mes se activan en Mazatlán mil unidades más.

“Lo más grave de esto es la falta de conciencia de estos conductores de portar el casco, es la única seguridad que ellos tienen al momento de conducir ese vehículo”, expresó.

Dio a conocer que del 7 de abril a hoy, se emprendió la 35 Semana Nacional de Educación Vial, cuya campaña incluyó pláticas, conferencias y volanteo. Pág. 03

### SIN PRIVILEGIOS ALCALDE NIEGA CASOS DE NEPOTISMO

Familiares de funcionarios no fueron contratados por esta administración, asegura Guillermo Benítez Torres

Pág. 04



/ CORTESÍA

### SERVICIO DE ATENCIÓN POLICÍA TURÍSTICA NO DOMINA EL INGLÉS

La titular del CAPTA Mazatlán reconoce que la mayoría de los uniformados solo cuenta con un inglés técnico

Pág. 03

### DEFINEN POSTURA NO A LIBERACIÓN DE VENTA DE ALCOHOL

La Canaco cuidará que no se afecte a los comercios con la iniciativa de liberación de la venta de alcohol

Pág. 05